

Suku Baduy Titip Tiga Gunung Gunung Dirusak

PANDEGLANG (IM)- Warga Suku Baduy, Desa Kanekes, Kecamatan Leuwidamar, Kabupaten Lebak, meminta kepada Pemkab Pandeglang agar menjaga kelestarian alam agar tidak terjadi bencana alam.

Administrasi Umum Setda Kabupaten Pandeglang, Ramadani mengungkapkan, kelestarian alam sangat penting demi keberlanjutan populasi mahluk hidup. "Oleh sebab itu menjaga kelestarian alam merupakan kewajiban semua umat manusia," katanya.

Pemintaan itu disampaikan Tetua Adat Suku Baduy, Jaro Tanggungan Dua Belas Saudi Putra saat menjalankan seba Baduy di Pendopo Bupati Pandeglang, Sabtu (7/5). "Pemerintah Daerah Pandeglang harus terus menjaga kelestarian alam agar tidak terjadi bencana alam. Kami titip Gunung Karang, Asepan jeng (dan) Gunung Pulosasi ulah (jangan) diruksak," kata Tetua Adat Suku Baduy Jaro Tanggungan Dua Belas Saudi Putra di Pendopo Bupati Pandeglang.

Ramadani mengatakan, kalau seba Baduy ini merupakan sebuah tradisi yang sejak lama dilakukan oleh warga Kanekes. Bertujuan untuk menyampaikan pesan agar Pemerintah setempat dapat menjaga kelestarian alam.

Menurut Saudi Putra, menjaga alam bukan hanya warga Suku Baduy tetapi menjadi tugas semua masyarakat. Adapun tradisi seba ini sudah ada dari ratusan tahun silam yang dilakukan oleh para leluhurnya. "Seba ini sebagai peringatan kepada kita agar selalu menjaga kelestarian lingkungan. Karena dampak dari rusaknya alam akan membawa bencana," katanya.

"Ini menjadi pengingat bagi kita untuk menjaga kelestarian alam baik gunung, darat dan laut. Kelestarian alam terus kami jaga agar bisa dirasakan oleh generasi selanjutnya," katanya.

Sementara itu, Assisten Sekretaris Daerah Kabupaten Pandeglang, Ramadani mengemukakan, kelestarian alam sangat penting demi keberlanjutan populasi mahluk hidup. "Oleh sebab itu menjaga kelestarian alam merupakan kewajiban semua umat manusia," katanya. ● pra

BELUM DITEMUKAN KASUS HEPATITIS AKUT ANAK

Dinkes Tangsel Minta Warga Tetap Waspada

TANGSEL (IM)- Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Tangerang Selatan meminta warga waspada akan penyakit hepatitis akut misterius yang menyerang anak-anak. Dinkes Tangsel menyebut belum menemukan kasus hepatitis akut misterius anak-anak hingga saat ini.

yang bergantian dengan orang lain, hindari kontak dengan orang sakit, menjaga kebersihan rumah dan lingkungan, serta tetap melaksanakan protokol kesehatan.

"Hingga kemarin fasilitas pelayanan kesehatan kami belum ada yang melaporkan penyakit hepatitis akut pada anak di Tangsel," ujar Kepala Dinkes Tangsel, dr Allin Hendarli Mahdani dari keterangan yang diterima, Minggu (8/5).

"Jika anak memiliki gejala kuning, sakit perut, muntah-muntah dan diare mendadak, buang air kecil berwarna tua, buang air besar berwarna pucat, kejang, penurunan kesadaran, segera memeriksakan anak ke fasilitas layanan kesehatan terdekat," tambah Allin.

Allin mengimbau masyarakat agar berhati-hati dan tetap tenang. Seiring hal tersebut, dia juga meminta masyarakat melakukan upaya pencegahan hepatitis akut pada anak.

Allin menyebut sudah memerintahkan seluruh tenaga kesehatan dan fasilitas pelayanan kesehatan untuk menerapkan pencegahan dan pengendalian infeksi. Khususnya untuk infeksi virus dan jika menemukan kasus segera melaporkan ke Dinkes Tangsel.

Sebagai informasi, masyarakat dapat menghubungi nomor hotline Dinkes Tangsel melalui 119 atau (021) 756 71550 dan WhatsApp 081320656119. ● pp

RESMIKAN MARAWA BEACH CLUB

Raffi Ahmad: Padang Butuh Wisata Baru dan Beda

PADANG (IM)- Pasangan selebritas Raffi Ahmad dan Nagita Slavina meresmikan Marawa Beach Club yang mereka miliki bersama pengusaha lokal Ricky Donalds di Pantai Padang, Sumatera Barat, Sabtu (7/5) malam.

Peresmian itu juga menghadirkan penyanyi Once Mikael dan Maliki D'Essentials dengan disaksikan serbuan undangan. Raffi mengatakan, dirinya memilih Padang sebagai lokasi untuk investasi karena daerah itu memiliki pantai yang indah.

"Pantainya indah dan sudah berkelas internasional. Tinggal lagi menunjukkan ke dunia internasional," kata Raffi, pada Sabtu malam.

Raffi yang datang bersama istrinya Nagita Slavina serta dua anaknya Rafathar dan Raynaza menyebutkan, alasan lain adalah karena Nagita Slavina memiliki darah Padang. "Saya investasi di sini karena Nagita itu berdarah Padang, dan om saya Datuk Ricky ini juga orang Minang. Selain itu, di Padang ini tempat wisatanya harus kami berikan sesuatu yang baru dan beda," ujar Raffi.

Menurut Raffi, Marawa Beach Club mengusung konsep lifestyle entertainment family market sesuai kearifan lokal yang tercermin dari bangunan Marawa Beach ini. "Kakek dan cucu juga bisa dibawa main ke sini. Apalagi, di Padang ini, tingkat kekerabatan atau kekeluargaannya sangat kuat sekali," ujar Raffi didampingi Ricky.

Lokasi Marawa Beach Club juga bisa dijadikan tempat pertemuan keluarga, halal bihalal, pesta pernikahan, temu alumni, kegiatan instansi swasta dan pemerintahan serta acara tamu negara seraya menikmati keindahan pantai.

Kapasitas kawasan Marawa bisa mencapai 3.000 orang, tapi saat peresmian hanya dibatasi maksimal 1.000 orang. "Kami juga bisa tampilkan seni dan budaya Minang di sini, terutama jika ada kegiatan dihadiri tamu-tamu negara sehingga kekayaan seni dan budaya tersebut lebih dikenal hingga mancanegara. Tentunya butuh kerja sama dengan Pak Gubernur dan Pak Wali Kota," ujar Raffi. ● pra



JALUR PUNCAK LANCAR SAAT LEBARAN H+5

Sejumlah kendaraan melintas di Jalan Raya Puncak, Gadog, Ciawi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Minggu (8/5). Lalu lintas kendaraan di kawasan Puncak Bogor saat libur Lebaran H+5 lancar di kedua arah.

Pemkab Tangerang Tetap Wajibkan ASN Masuk Kantor Usai Mudik

ASN di Pemkab Tangerang diharapkan bisa mengelola waktu mudiknya dan mengatur jadwal baliknya, untuk kembali bekerja melayani masyarakat sesuai dengan ketentuan libur nasional dan cuti bersama Hari Raya Idul Fitri, kata Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kabupaten Tangerang, Hendar Hermawan.

(Pemkab) pegawai tetap mewajibkan pegawainya untuk bekerja di kantor. Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BK-PSDM) Kabupaten Tangerang, Hendar Hermawan mengatakan, pihaknya telah mengetahui terkait informasi usulan WFH bagi ASN dari Kapolri yang disetujui oleh Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Menpan RB).

Namun, Pemkab Tangerang akan terlebih dahulu melihat perkembangan ke depan dengan menyiapkan sejumlah opsi-opsi apabila berbagai kemungkinan terjadi. "Kalau sudah menjadi aturan tertulis dari Pemerintah Pusat (Menpan RB), pemerintah daerah harus menindaklanjuti/menerapkan aturan tersebut," katanya, Minggu (8/5).

Meski demikian, menurutnya aturan tersebut masih sebatas usulan, sehingga tidak wajib diikuti pemerintah daerah. "Tetapi kalau WFH itu sifatnya masih usulan atau wacana (tidak ada aturan tertulis), tidak kita tindaklanjuti (tetap masuk kerja WFO sesuai jadwal)," tegas dia.

Urur aparat sipil negara (ASN) guna mengurai kemacetan arus balik Lebaran, namun Pemerintah Kabupaten

Urut itu, Hendra mengingatkan para ASN Pemkab Tangerang untuk mengatur waktu pulang mudik Lebaran, agar dapat masuk kerja sesuai dengan ketentuan batas cuti Idul Fitri 1443 Hijriah.

Adapun jadwal masuk kerja pertama di lingkungan Pemkab Tangerang itu tetap pada Senin (9/5), sesuai ketentuan nasional. Pihaknya pun kembali mengingatkan para pegawai dan ASN bisa cepat kembali ke tempat kerja di wilayah masing-masing. "Saya harap ASN di Pemkab Tangerang bisa mengelola waktu mudiknya dan mengatur jadwal baliknya, untuk kembali bekerja melayani masyarakat sesuai dengan ketentuan libur nasional dan cuti bersama Hari Raya Idul Fitri," katanya. ● pp

Tenggelam Saat Ambil Bola di Kali Koang, Bocah Ditemukan Meninggal

TANGERANG (IM)- Seorang bocah ditemukan tewas tenggelam dan terseret arus di Kali Koang, Kecamatan Karawaci, Tangerang. Peristiwa nahas tersebut terjadi pada Sabtu (7/5) kemarin. Kepala Kantor SAR Jakarta, Hendra Sudirman menyebut insiden itu terjadi saat siang hari sekitar pukul 13.30 WIB. Hendra menyebut korban berinisial MF (8) tenggelam saat hendak mengambil bola yang jatuh ke kali.

Hendra menjelaskan peristiwa nahas ini bermula saat MF sedang asyik bermain bola bersama teman-temannya. Kemudian bola tersebut jatuh ke kali. Korban lantas berusaha mengambil bola yang tercebur tersebut. Namun tiba-tiba korban terperosok ke kali hingga akhirnya terseret arus. "Berdasarkan informasi tersebut, Kantor SAR Jakarta kemudian mengirim tim rescue menuju lokasi kejadian pada Minggu (8/5) pagi dengan peralatan SAR air lengkap. Kami akan lakukan pencarian seoptimal mungkin terhadap korban semoga bisa

segera ditemukan," kata Hendra dalam keterangan tertulis, Minggu (8/5). Dia mengaku melakukan koordinasi dengan unsur SAR gabungan yang ada di lapangan dan membagi area pencarian menjadi tiga. Tim pertama akan melakukan pencarian dengan penyisiran menggunakan perahu karet di sepanjang aliran kali hingga radius 2 km. Tim kedua melakukan pencarian dengan pengamatan secara visual, menyisir jalur darat hingga radius 1 km. Kemudian tim ketiga melakukan penca-

rumah duka yang tidak jauh dari lokasi kejadian. "Berkat sinergi dari tim SAR gabungan pada Minggu siang kita temukan korban dan akan langsung diserahkan kepada keluarga korban untuk proses selanjutnya," tambah Hendra. Puluhan personel SAR gabungan dikerahkan dalam operasi SAR pada Minggu melibatkan unsur seperti Kantor SAR Jakarta, Polsek Jatiuwung, Polsek Cibodas, Damkar Kota Tangerang, dan BPBD Kota Tangerang. ● pp

Financial report table for PT Sentra Food Indonesia Tbk and its subsidiaries, including sections for Balance Sheet, Income Statement, and Equity Changes. Includes a 'Catatan' section with footnotes.